

“AMATEURISMO EXTREMO”

Las reacciones a la desprolijidad de la Cancillería por audio filtrado

El más reciente descuido del gobierno terminó con la renuncia de la directora de comunicaciones del ministerio y una ola de críticas acusando “amateurismo”, “incompetencia” y “feminismo de cartón”.



PRESIDENCIA

El estallido de la polémica llegó justo cuando el Presidente Gabriel Boric, acompañado de su canciller, se encuentra en Argentina, participando en la cumbre de la Celac.

Lorena Díaz, que era parte de la comitiva que este martes acompañó al presidente Gabriel Boric a Buenos Aires, a la cumbre de la Celac.

ACUSAN DE “AMATEURISMO” A LA CANCELLERÍA

En Twitter, el excanciller Roberto Ampuero habló de “amateurismo extremo”.

“Desprolijidades de Cancillería chilena son cada vez más insólitas, inexcusables y dañinas para la imagen de nuestro país”, afirmó.

“La filtración sobre Argentina es de amateurismo extremo”, lanzó.

En tanto, el senador Iván Moreira (UDI), miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores, cree que esto

es “vergonzoso” y que la cartera “debe dar explicaciones”.

“¿Con este nivel de filtraciones y lenguaje?”, inquirió en Twitter.

Por su parte Alfredo Joignant, sociólogo y cientista político de la Universidad Diego Portales (UDP), afirmó que en este episodio ve “demasiado amateurismo e incompetencia”.

“FEMINISMO DE CARTÓN”

Desde RN la diputada Sofía Cid lanzó ácidos cuestionamientos al ejecutivo y su “feminismo de cartón”.

“Nuevamente este gobierno corta el hilo por lo más delgado y nuevamente es una mujer. Todas las salidas y bajas de este gobierno han sido mujeres y ahí vemos nuevamente este feminismo

de cartón”, subrayó.

“Obviamente tenía que salir la encargada de comunicaciones, pero aquí tiene que dar la cara la ministra. Queremos que venga a la Comisión de Relaciones Exteriores porque, está bien, pueden tener conversaciones internas... ¿pero que se filtren?”, agregó.

“Es grave, porque nos vemos enfrentados a tener problemas con los vecinos. Hemos tenido una seguidilla de desprolijidades en la Cancillería y en el gobierno, hay que decirlo, esto genera un conflicto mayor”, cerró.

Aunque en un tono más suave, el diputado Tomás de Rementería (IND – PS) también deslizó críticas a la cartera de Urrejola.

“El primer gran problema acá es que se filtren conversaciones privadas y se hagan públicas. Eso significa que hay alguien en la Cancillería que está haciendo algo que no debería. Si uno habla en privado no graba”, zanjó.

“Ahí hay un problema que ha sido desde el comienzo de la Cancillería de la ministra Urrejola”, sostuvo.

En todo esto también se vio involucrado el senador Jaime Quintana (PPD), que salió mencionado en el audio porque lo calificaron como un “amurrado”.

Vía Twitter, el legislador catalogó esta filtración como “un bochorno para la política exterior de Chile”.

“A todos los funcionarios de Cancillería se les debe exigir máximo rigor en cuidar un activo de nuestro país como han sido sus relaciones internacionales”, comentó.

La filtración de un audio de la canciller Antonia Urrejola hablando con otros funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores sobre el embajador Rafael Bielsa desató – otra vez – una ola de críticas en contra del gobierno.

A veces a garabatos por distintos temas y con un duro tono en contra del diplomático, el grupo discutió las críticas de Bielsa ante la caída del proyecto minero Dominga y cómo responder ante ese emplazamiento.

A horas de su filtración a la prensa, el caso terminó con la renuncia de la directora de comunicaciones estratégicas del ministerio, la periodista